

# Sambut Hardiknas di Pangkep 2 Mei 2023, Kadis Pendidikan Nasional DR Sabrun: Bergerak Bersama Semarakkan Merdeka Belajar

**HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM**

May 1, 2023 - 16:31



*Tribun dan lapangan Citramas Kota Pangkep pelaksanaan Hardiknas Kabupaten Pangkep 2 Mei 2023*

PANGKEP - Kepala Dinas Pendidikan Nasional Kabupaten Pangkep DR Sabrun saat ditemui disela-sela persiapan Peringatan Hari Pendidikan Nasional di Pangkep Senin (1/5/2023) yang di tempatkan di Alun Alun Citramas Kota Pangkep.

DR Sabrun yang didampingi Ketua Panitia pelaksana Alimuddin S.Pd.M.Pd , DR

Sabrun berkata bahwa hari ini kita melakukan persiapan dalam memperingati Hari Pendidikan 2 Mei 2023 dengan Tema Bergerak Bersama Semarakkan Merdeka Belajar

Menurutnya bahwa Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) menjadi momen penting bagi bangsa Indonesia untuk menghargai dan mempromosikan pendidikan sebagai kunci penting dalam pembangunan bangsa.

Dia menjelaskan bahwa Tema Hardiknas betul-betul dapat memotivasi dan menginspirasi kita semua, masyarakat Pangkep khususnya para pendidik dan pelajar, untuk mendorong perubahan positif dalam sistem pendidikan yang lebih hebat dan lebih maju.

"Tema ini biasanya mencerminkan tantangan dan peluang dalam bidang pendidikan, dan memberikan arahan tentang cara mengatasi tantangan tersebut." Ujarnya

Dalam surat bernomor 12811/MPK.A/TU.02.03/2023, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Riset dan Teknologi RI memuat beberapa pedoman upacara Hardiknas 2023 yang kami petik untuk diterapkan pada peringatan Hardiknas di Pangkep

"Salah satu item yang menjadi keputusan dalam surat tersebut adalah menetapkan bahwa tema peringatan Hari Pendidikan Nasional Tahun 2023 adalah "Bergerak Bersama Semarakkan Merdeka Belajar". Ujarnya

Tema Hardiknas 2023 yaitu "Bergerak Bersama Semarakkan Merdeka Belajar" mencerminkan semangat perubahan yang positif dalam dunia pendidikan di Indonesia, serta menunjukkan upaya untuk memperkuat Merdeka Belajar sebagai sebuah program penting dalam pendidikan nasional.

Tema ini juga menekankan pentingnya kolaborasi dan kerja sama antara semua pihak yang terkait dalam dunia pendidikan.

Konsep Merdeka Belajar sendiri merupakan bagian dari reformasi pendidikan yang dilakukan oleh pemerintah Indonesia, yang juga untuk Pemerintah Kabupaten Pangkep khususnya, dalam rangka meningkatkan mutu dan kualitas pendidikan menuju Pangkep Hebat.

"Merdeka Belajar memungkinkan siswa untuk belajar secara mandiri dan memilih sendiri jalur pendidikan yang diinginkan, dengan berbagai macam pilihan pendidikan yang tersedia." Ujarnya

Konsep ini sejalan dengan perkembangan teknologi dan informasi yang semakin pesat di era digital saat ini.

DR Sabrun mengatakan bahwa dalam konteks Tema Hardiknas 2023, "Bergerak Bersama Semarakkan Merdeka Belajar", diharapkan seluruh masyarakat Kabupaten Pangkep khususnya para pendidik dan pelajar, dapat bergerak bersama untuk memperkuat konsep Merdeka Belajar dan memberikan semangat positif dalam dunia pendidikan di Kabupaten Tiga Dimensi ini.

Selain itu, tema ini juga menekankan pentingnya semangat kolaborasi dan kerja

sama antara berbagai pihak yang terkait dalam dunia pendidikan, seperti pemerintah, institusi pendidikan, dan masyarakat.

Melalui tema ini, diharapkan akan terjadi perubahan positif dalam dunia pendidikan di Indonesia, dengan mendorong semangat mandiri dan inovasi dalam belajar, serta mengembangkan kolaborasi yang kuat antara berbagai pihak yang terkait dalam pendidikan

Semua ini bertujuan untuk mewujudkan pendidikan di Pangkeo yang lebih berkualitas dan lebih merdeka, sehingga mampu mempersiapkan siswa untuk menjadi generasi yang Hebat, cerdas dan kompetitif di kancah global. ( Herman Djide)